

## Atención psicológica para los afectados por la DANA

Estimados compañeros:

Ampliando la información que os ofrecimos en la [Circular N° 157](#) de 6 de noviembre, os informamos de los recursos disponibles desde el Colegio de Psicólogos de la Comunitat Valenciana para disponer de atención psicológica gratuita a todos aquellos afectados por la DANA.

En esta nota ampliamos la información disponible por parte del Colegio de Psicólogos de la Comunitat Valenciana que en su página web pone a disposición de la ciudadanía y del colectivo de profesionales de la Psicología varias líneas de teléfono con el objetivo de dar apoyo y orientación.

Todos los teléfonos señalados a continuación están atendidos por psicólogos y psicólogas expertas en el ámbito de las emergencias: Psicoemergencias, Psicólogos y Psicólogas sin Fronteras y el Grupo de Intervención Psicológica en Emergencias y Catástrofes (GIPEC).

- **Atención las personas afectadas: 96 045 02 30**
- **Atención a colegios profesionales y empresas: 96 045 02 31**
- **Apoyo a profesionales intervinientes (FyCSE, bomberos, protección civil, sanitarios etc.): 96 045 02 32**
- **Atención Psicológica Telefónica a Mujeres en Periodo Perinatal: 96 045 02 35**

**Los cuatro teléfonos están en marcha de 10:00h a 13:00h. y de 16:00h. a 18:00h. todos los días de la semana.**

Además, también os informamos de otras entidades y organismos que ofrecen atención psicológica gratuita a los afectados por la DANA.

### Conselleria de Sanitat

La Conselleria de Sanitat en su página web ha puesto a disposición del usuario unas [recomendaciones de salud mental](#) en el ámbito de la catástrofe de la Dana, así como un documento con los [puntos de atención psicológica en las poblaciones afectadas](#).

### Conselleria de Justicia e Interior

También la Conselleria de Justicia e Interior pone a disposición de los familiares de las personas desaparecidas o muertas en la DANA el servicio de apoyo psicosocial de sus [Oficinas de Asistencia a las Víctimas del Delito \(OAVD\)](#).



MUY ILUSTRE COLEGIO OFICIAL  
DE FARMACÉUTICOS DE VALENCIA

## Universidad Católica de Valencia

Por su parte, la Universidad Católica de Valencia ha abierto una unidad especial de atención psicológica gratuita a los afectados por la DANA dirigida a todos los habitantes de las áreas damnificadas, especialmente a los estudiantes, profesores y personal de administración y servicios de la UCV que sufren las consecuencias de esta catástrofe, así como a sus familias.

Se puede acceder por correo [atencionpsicologicadana2024@ucv.es](mailto:atencionpsicologicadana2024@ucv.es) o bien telefónicamente: **627358770**.

## Ayudana.org

Finalmente se ha creado la página web [Ayudana.org](http://Ayudana.org) en la que afectados por el desastre y psicólogos voluntarios se unen en un mismo portal en el que los afectados reciben ayuda psicológica gratuita por parte de profesionales de la psicología. A través de un sencillo formulario los afectados solicitan ayuda y en breve se les asigna un psicólogo para atenderles.

**EL SECRETARIO**  
Vicente Colomer Molina

